

La Habana, 13 nov (ACN) Con alegría, música y muchas emociones fue abanderada hoy en el Capitolio de La Habana, sede de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), la delegación cubana que asistirá a los [I Juegos Panamericanos Júnior de Cali](#), Colombia, a celebrarse del 25 de noviembre al 5 de diciembre del actual año.

En el Salón de los Pasos Perdidos de ese simbólico sitio, Esteban Lazo Hernández, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y presidente de la ANPP y el Consejo de Estado, entregó la bandera de Cuba que acompañará a los representantes de la isla en esa cita multideportiva continental.

La enseña nacional fue recibida por Juan Carley Vázquez, de atletismo, y Khaterin Nuevo, de canotaje, escoltados por la luchadora Milaymis Marín y el boxeador Ronny Álvarez.

Compitan con dignidad y regresen a la Patria con la satisfacción de haberlo entregado todo en cada escenario, expresó Lazo Hernández a los integrantes de la delegación, compuesta por 214 atletas en 26 deportes.

**Lea aquí:** [Abanderan hoy delegación cubana que competirá en Juegos de Cali 2021](#)

Melany Matheus, de atletismo, en la lectura del compromiso de los deportistas aseguró que irán a Colombia con el compromiso de defender la bandera de la estrella solitaria y los logros del deporte como conquista de la Revolución.

Seremos fieles a la obra erigida por un pueblo que estará pendiente de nosotros y haremos hasta lo imposible por merecer sus aplausos, señaló.

También habló a los presentes Aylín Álvarez, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, quien los exhortó a dar el máximo en cada competencia y poner en alto la bandera cubana.

No todos lograrán colgarse una medalla al cuello porque en el deporte se gana y se pierde, pero algo sí vendrá en cada uno de ustedes y es la convicción de competir con honor por un país que les garantiza la oportunidad de sentirse valiosos y hacer lo que es gusta, expresó.

Igualmente los convocó a seguir el ejemplo del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz (1926-2016) y recordó sus palabras cuando en una ocasión dijo: "Sin la Revolución no se habría podido soñar con desarrollar en nuestro país un gran movimiento deportivo".

En lo emotiva actividad se disfrutó la actuación de la Academia de Canto Mariana de Gonich, quienes interpretaron Yo soy Fidel y La Victoria; mientras Arnaldo Rodríguez, director del Talismán, junto a Duany Ramos y Rosalía Gómez, cantaron la canción Cuba presente, tema que identificará a la delegación de la nación caribeña en Cali.

Después de concluido el abanderamiento Lazo Hernández conversó durante más de 15 minutos con los jóvenes atletas y demás asistentes, y les explicó la importancia de conocer el pasado antes del Triunfo de la Revolución, para saber lo necesario de preservar sus conquistas actuales.

También estuvieron presentes en esa actividad Rogelio Polanco, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y Jefe del Departamento Ideológico; así como Jorge Luis Perdomo, Vice primer ministro de la República de Cuba, Josefina Vidal, viceministra del Ministerio de Relaciones Exteriores, y el Excelentísimo Señor Juan Manuel Corzo Román, Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Colombia en Cuba.

## **Abanderada delegación cubana que asistirá a I Juegos Panamericanos Júnior**

Última actualización: Lunes, 15 Noviembre 2021 23:53

Visto: 904

---

Asimismo participaron Osvaldo Vento, presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), y otros directivos de ese organismo, además de Roberto León Richards, presidente del Comité Olímpico Cubano.